
PEDIDO DE INFORMACÃO NA 4712025

Senhor Presidente,

Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após dada ciência ao

Plenário, conforme determinagão regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal

- Secretaria de Educação o seguinte pedido de informação:

Que seja informado o que segue:

1. Por qual o motivo a linha escolar conduzida pelo servidor

Denilson não está sendo rcalizada em horários fixos e de

forma regular ao longo da semana;

2. Quais providências estão sendo adotadas por esta Secretaria

a fim de solucionar o referido problema.
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JUSIFICATIVA:

Esse Pedido de Informação está sendo apresentado por estes Vereadores após

serem procurados por pais de alunos que utilizam o transporte escolar conduzido pelo

servidor Denilson. Segundo os relatos recebidos, a referida linha tem apresentado

instabilidade, com recorrentes atrasos nos horarios e, em alguns casos, a ausência total da

condução. Tal situação tem gerado inúmeros transtornos, especialmente para as famílias
cujos responsáveis trabalham em horiário comercial e dependem do serviço paru gararfiir

o acesso regular dos estudantes à escola, bem como para manter sua própria rotina de

trabalho.

Sala "Severino Silveira" da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras do
Sul,6 dejunho de 2025.
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